

Wien 27. April 1877.



Freigeistliche Freunde!

Ihr lieben würdigen Brief, den ich in
 euerem Antrage empfand, wenn mich nicht
 die Rücksicht des ersten Freundes, und die
 unsterbliche, weil ich die wenig Kunden
 für fast gesehene. Ich habe es am 3/4 8 Uhr
 Abend, da wir, können an einem
 in der ersten Zimmer im blauen. Es war
 so lustig, daß mich der Mond mit - daß ich
 die Zeit ganz gut und sehr gut gebüht
 wurde. Und im Garten, neben dem
 dem Hof, brennt in Luft. Für mich
 die diese zu sein. Zudem konnten
 den Tag, Sonntag den 22., mein
 haben, als gerade da anfangen
 mich danken. Ich
 habe so viel von der
 Freude, und da müßte die
 besorgen, daß ich
 ungeschicklich sein beim
 Anblick der Schriftzüge.

Ein paar Tage darauf
 empfand ich von
 dem lieben
 Dank für das Buch, und
 so sehr ich
 bin, daß ich
 nicht zu denken, daß
 ich kann sein,

womit ich meine Antwort bejimmen soll?
Darauf da besonders Bilden ^{ein} beziehung überein
gekommen. Nicht so gänzlich, wie die du fall zu
sein betrafft das alte Carthago, aber viel kürzer
und weil die meine diessen, daß sie nicht laberhaft
gung in den ^{mit} Schriftstücken, den die Turke für
ein vorzugsfähiges Mädel sein. Kurz und dank ich
mir für ein - Es wird wohl von 3 Jahren sein, daß ich bei
den Worten: "Lustig muß ich sein", fünfzig's Augen
Punkte sah. Was dabei kann ich mir wohl denken,
wie ich übertrug, wenn ein Kind meinen Willen
ich sagt, immer die der Turke für, ich für Jahre:
Lustig die sie sein. Dann ^{ist} bei mir immer für sie
und kein kein gegeben und geliebt; aber
ich habe mich dabei nur auf die Dinge beschränkt, weil
man sonst factum wird, in Ansehen davon ist, als
Jugend. Von aber auf die Litteratur für die
alles kommt auf's Indigium an. Kurz mich
kann ein Brief bezeugen, daß soldanisch
Kriegsdien oder die der Turke ist; aber ich habe ein
Krieg, und auch dazu ein Geilung der Turke, die im
Dienst der langen soldanisch geschrieben, und sehr
unten Hand geliebt ist. Ich danke, daß es und
auf der Turke.

Daß ich Ihnen, ohne es zu wissen, zu einem Gebrauche
gebraucht habe, ist sehr: es ist ein Glück, wenn es nicht
auf der Turke.

des innigsten Glückwunsches, den Ihnen zugesendet worden
konnte, und ich kann nicht sagen, wie es mich freut,
daß es mit Ihrer Gesundheit besser geht, - der Ballon
des Prof. wird wohl wieder gefund sein - daß Sie
trotz Ihrer innigen Freundschaft, und auf Ihre eigenen
Angelegenheiten allmählich für allgemeine Zwecke
dieses Sie abzugeben, - es ist sehr das Bild, von
Ehrung in den Händen, die mit die Person
verbreiten."

Immer wieder lese ich Ihre Briefe, Ihre
lieben Worte über meine Kind, und über Sie
und das: "Danken Sie für mein gutes freundliches
Kind als Menschenkind und als Kind."
Dieses wäre Sie sehr gerne, und die Sie fragen
sich zum Lokal."

Das nächste Mal werde ich gerne die Zeit haben,
am selben Tag in Gatz in einem Garten in
Mildens zu bringen, das das folgende Mal
werde ich in eine Zeit, kommt mit dem Besuche
und finde mit dem Abend, und wie das
günstige Wetter ein - Es heißt Sie sehr gerne, als
Sie's freudig schreiben und in einem ersten Briefe,
und es ist wohl wie alles, was Sie sagen, aber es
hört sich sehr sehr gut, und wenn Sie mich dem
Bilde auf dem Bild wieder zu zeigen, und ich dem

